

7月歩く会例会

北八ヶ岳・横岳



 梅雨明けした7月23日。私達15名は極上の景色と涼を求め北八ヶ岳・横岳2,480mを目指し出発しました。

途中、霧が濃くなり天候が不安になりましたが、駐車場に着くと既に沢山の車が止まって居ました。記念撮影をして100人乗りの大型ロープウェイで7分、標高差473mを一気に登ると目の前には、噴火により生まれた溶岩台地の坪庭の素晴らしい景色が広がっていました。

坪庭散策組と横岳登山組に別れ出発！登山道はゴツゴツ大小の岩で歩きづらいです。途中、小さな子供達にも会いました。ゴゼンタチバナ、ハクサンシャクナゲなどの高山植物や可愛い苔などを写真に撮りながら、ゆっくり1時間半で横岳南峰2,472mに到着しました。



ゴゼンタチバナ

ハクサンシャクナゲ



残念ながら景色は霧の中とがっかりしつつ、5分先にある北峰2,480mに着くと霧の間から青空が広がり向いにある蓼科山が大きく見え始めました。もう少し晴れていればアルプスの山々が一望できる

そうです。素晴らしい景色を写真に収め、昼食もそこそこに下山です。

途中ヒュッテ近くの脇道を3分程下った七ツ池に立ち寄り、1時間ほどでロープウェイ山頂駅に到着。山のカフェ展望台で一休み。肌寒いくらいでした。帰路で立ち寄った横川SAはとろけるような暑さでした。

八ヶ岳・横岳は登山初心者から子供まで気軽に登れて景色を楽しめる魅力的な山でした。(丹羽恵美子 記)



 7月の歩く会例会は、長野県の北八ヶ岳・横岳です。朝6時、参加者15名にて桐生倶楽部を小型バスで出発。途中、横川SAにて休憩をとり、9時30分頃に北八ヶ岳ロープウェイ山麓駅に到着。9時40分に参加者全員でロープウェイに乗り、標高1,771mの山麓駅から標高2,237mの坪庭駅に標高差466m、乗車時間8分程で到着しました。

坪庭は自然が作った日本庭園で、素晴らしい景観を見せてくれました。坪庭から北横岳・標高2,480mの山頂を目指し途中、岩場が多かったものの標高差243m、距離にして2.2K、時間は1時間～